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ESTRADAS RURAIS: PERÍODO DE COLHEITA DO CAFÉ
REQUER MANUTENÇÃO E CUIDADOS NAS VIAS DE

GRANDE CIRCULAÇÃO
PATROLAMENTO, ENSAIBRAMENTO E CONSERTO DE PONTES SÃO REQUERIMENTOS CONSTANTES DOS

AGRICULTORES E VEREADORES DE IBATIBA
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Desde meados de abril, os cafeicultores de Ibatiba iniciaram a colheita do café, que promete
resultar em uma das melhores safras dos últimos anos. Mas a alta produtividade deste ano requer
melhores condições das estradas rurais para que os grãos sejam escoados com segurança
pelos produtores. Os vereadores de Ibatiba, desde então, solicitam da municipalidade reforço no
atendimento aos serviços de patrolamento, ensaibramento e conserto de pontes nas comunidades
rurais. 

"Chegou a época da colheita e as estradas estão uma vergonha. Na zona rural, os agricultores
estão pagando para fazer carreadores, acertar as estradas, tudo isso com dificuldade. A ponte dos
Inácio, por exemplo, está caída e não tomaram providências. Sei que a ponte ainda está na
garantia, pois foi feita recentemente. É preciso acionar a empresa responsável pela
construção", alertou o vereador Ivanito Barbosa.  

O vereador Jorcy Sangi constantemente solicita à gestão municipal melhorias nas estradas de
Criciúma e região. "Que sejam melhoradas as estradas dessas localidades. Precisamos das vias
em bom estado para escoar a safra de café. A comunidade também está precisando de
serviços de limpeza e de obras para consertar o calçamento danificado e efetuar limpeza nas
ruas", comentou o parlamentar. 

Em São José de Meriti, o vereador Roberto Luiz Chaves identificou que é preciso
manutenção da ponte da localidade.  

Rua Luiz Crispim, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 1
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 



Câmara Municipal de Ibatiba

"A ponte no Córrego São José de Meriti está caindo e já foi enviado ofício com indicação
desde março, mas até hoje a secretaria de Obras não respondeu. É preciso consertar a
ponte para escoamento do café naquela região", reforçou o vereador.  

Estradas de terra 

Além das localidades rurais, loteamentos urbanos que ainda não contam com calçamento
também precisam de obras de patrolamento.  

"No bairro São Sebastião, no loteamento Pimentel, as estradas estão em total abandono. É
preciso fazer o nivelamento e ensaibramento nesses locais", indicou o vereador Fábio Ambrózio.
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